
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que seja encaminhado a SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE solicitação para Fumacê

no Bairro Tabajaras.

JUSTIFICATIVA

O  presente  requerimento  justifica-se  pelo  fato  de  que  nos  últimos  meses,  temos

observado um aumento preocupante no número de casos dessas doenças no bairro citado, o

que destaca a necessidade iminente de ações preventivas e de controle como o fumacê.

Câmara Municipal de Uberlândia, 26 de fevereiro de 2024.

ANTÔNIO AUGUSTO QUEIJINHO
Vereador - CIDADANIA
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REQUERIMENTO Nº 93144/2024

APROVADO
1ª Reunião Ordinária - 04/03/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente




